

China miente sobre el número de muertos

Contribuciones del foro de JoS

[Abril 01, 2020](#)

El informe oficial del gobierno comunista chino afirma que 3.305 personas en China murieron a causa de la actual pandemia.

Sin embargo, esto no coincide con la evidencia de los recuentos reales. El Daily Mail informó que sus asesores científicos le dijeron a Boris Johnson que las cifras que el gobierno comunista había dado habían sido minimizadas entre 15 y 40 veces.

Algo de esto se ha escapado de China. Caixin, un periódico de China, entrevistó a un camión buzo el 26 de marzo en Wuhan, quien afirmó que en dos días entregó 2500 urnas llenas de cenizas humanas cada día. Haciendo cinco mil personas. Según las estadísticas de Wuhan, normalmente mueren alrededor de 131 personas al día en Wuhan. Son cinco mil en dos días. El mismo periódico mostró una imagen de una funeraria en Wuhan que tenía 3500 urnas llenas de cenizas. Algunas imágenes que se han filtrado de Wuhan muestran a cientos de personas haciendo cola para recoger las urnas de sus familiares. Los carteles indican en chino que no se permiten fotografías ni vídeos. El Partido Comunista está encubriendo la cantidad real.

También hay informes que se escapan de las redes sociales en China sobre importantes disturbios contra el gobierno comunista.

La cantidad real reportada por RFA es de alrededor de 48.000 y más muertes solo dentro de Wuhan. Este virus está fuera de control en China.

<https://www.rfa.org/english/news/china/wuhan-deaths-03272020182846.html>

Las estimaciones muestran que el número de muertos en Wuhan es mucho mayor que la cifra oficial

Cuando las autoridades levantaron un bloqueo de dos meses por coronavirus en la ciudad de Wuhan, en el centro de China, los residentes

dijeron que se estaban volviendo cada vez más escépticos de que la cifra de unas 2.500 muertes en la ciudad hasta la fecha fuera exacta.

Desde principios de semana, siete grandes funerarias de Wuhan han estado entregando los restos cremados de unas 500 personas a sus familias cada día, lo que sugiere que murieron muchas más personas de las que figuran en las estadísticas oficiales.

"No puede ser correcto... porque los incineradores han estado trabajando las veinticuatro horas del día, entonces, ¿cómo es posible que hayan muerto tan pocas personas?" dijo a RFA el viernes un residente de Wuhan de apellido Zhang.

"Comenzaron a distribuir cenizas y a iniciar ceremonias de entierro en el lunes", afirmó.

Actualmente, siete funerarias prestan servicios en Wuhan, una enorme conurbación de tres ciudades: Hankou, Wuchang y Hanyang.

Los usuarios de las redes sociales han estado haciendo algunos cálculos básicos para calcular su capacidad diaria, mientras que el sitio web de noticias Caixin.com informó que un proveedor había entregado 5.000 urnas a la funeraria Hankou en solo un día, el doble del número oficial de muertes.

Algunas publicaciones en las redes sociales han estimado que las siete funerarias de Wuhan están repartiendo un total de 3.500 urnas cada día.

Las funerarias han informado a las familias que intentarán completar las cremaciones antes del tradicional festival de cuidado de tumbas de Qing Ming el 5 de abril, lo que indicaría un proceso de 12 días que comenzaría el 23 de marzo.

Una estimación así significaría que se entregarían 42.000 urnas durante ese tiempo.

Varios cálculos Otra estimación popular se basa en la capacidad de cremación de las funerarias, que cuentan con un total de 84 hornos con una capacidad de 1.560 urnas en 24 horas en toda la ciudad, suponiendo que una cremación dura una hora.

Este cálculo da como resultado unas 46.800 muertes.

Un residente de la provincia de Hubei, de la cual Wuhan es la capital, dijo que la mayoría de la gente cree ahora que más de 40.000 personas murieron en la ciudad antes y durante el cierre.

"Quizás las autoridades estén divulgando poco a poco las cifras reales, intencionadamente o no, para que la gente vaya aceptando poco a poco la realidad", dijo el residente, que sólo dio su apellido Mao.

Una fuente cercana a la oficina provincial de asuntos civiles dijo que muchas personas habían muerto en sus hogares, sin haber sido diagnosticadas ni tratadas por COVID-19.

La fuente dijo que cualquier conversación sobre el verdadero número de muertes en Wuhan era muy delicada, pero que las autoridades probablemente conozcan la cifra real.

"Cada funeraria informa directamente a las autoridades los datos sobre las cremaciones dos veces al día", afirmó la fuente. "Esto significa que cada funeraria sólo sabe cuántas cremaciones ha realizado, pero no la situación en las demás funerarias".

La fuente dijo que Wuhan vio 28.000 cremaciones en el espacio de un solo mes, lo que sugiere que las estimaciones en línea durante un período de dos meses y medio no fueron excesivas.

Sun Linan, residente de Wuhan, dijo que los familiares de los que murieron ahora están formando largas filas afuera de las funerarias para recoger las cenizas de sus seres queridos.

"Ya ha comenzado", dijo Sun el jueves. "Ayer había gente haciendo cola en el cementerio de Biandanshan, y mucha gente haciendo cola hoy en la funeraria Hankou".

El dinero del silencio

Chen Yaohui, residente de Wuhan, dijo a RFA que los funcionarios de la ciudad han estado entregando 3.000 yuanes en "asignaciones funerarias" a las familias de los muertos a cambio de su silencio.

"Ha habido muchos funerales en los últimos días, y las autoridades están entregando 3.000 yuanes en dinero para mantener el silencio a las familias que entierran los restos de sus seres queridos antes de Qing Ming", dijo, en referencia a el tradicional festival de cuidado de tumbas el 5 de abril.

"Es para que dejen de lamentarse [una expresión tradicional de dolor]; a nadie se le permite lamentarse después de que Qing Ming haya fallecido", dijo Chen.

El hijo del paciente fallecido con COVID-19, Hu Aizhen, dijo que el comité vecinal local le había ordenado que recogiera las cenizas de su madre.

"El comité local me dijo que ahora se encargan de los funerales, pero no quiero hacerlo ahora", dijo a RFA el hombre, de apellido Ding.

"Hay demasiada gente haciéndolo ahora mismo".

Chen dijo que nadie en la ciudad cree en la cifra oficial de muertos.

"El número oficial de muertes fue de 2.500 personas... pero antes de que comenzara la epidemia, los crematorios de la ciudad normalmente cremaban a unas 220 personas al día", dijo.

"Pero durante la epidemia, trasladaron trabajadores de cremación de toda China a Wuhan para cremar los cuerpos las 24 horas del día", dijo.

Un residente de apellido Gao dijo que los siete crematorios de la ciudad deberían tener una capacidad de alrededor de 2.000 cuerpos por día si funcionaran las 24 horas del día.

"Cualquiera que mire esa cifra se dará cuenta, cualquiera que tenga alguna capacidad de pensar", dijo Gao. "¿De qué están hablando [2.535] personas?"

"Siete crematorios podrían soportar más que eso [en un solo día]".

Reportado por Qiao Long para el Servicio Mandarín de RFA y por Lau Siu-fung para el Servicio Cantonés. Traducido y editado por Luisetta Mudie.

Respuesta del Sumo Sacerdote Hooded Cobra:

Preguntémonos esto, ¿por qué de 8 a 20 millones de usuarios desaparecieron permanentemente de la base de datos de su teléfono, como si de repente desaparecieran y ya no usaran un teléfono?

Claramente están mintiendo y sus tasas de muerte e infección pueden haber alcanzado cerca de un millón o más en ambos casos, o posiblemente mucho más. El PCC es un gobierno comunista mentiroso que, como siempre, pone la vida humana en el último nivel de importancia.